



Photo: Rembrandt-Atelier

Vollendete Schönheit durch

**RUMBO „ROTE ROSE“**

die beste Freundin der modernen Kosmetik.  
Edel im Körper, mild in der Zusammensetzung  
und angenehm im Parfüm.

Preis per Karton M. 2,—

**RUMBO-SEIFEN-WERKE, GEBR. RUMBERG, FREITAL/Sa.****Elektrisch aufgenommene Schallplatten**

sind die neueste Errungenschaft der Musikindustrie. Während bei dem früheren Aufnahmeverfahren der Gesang, die Musik und die Sprache durch einen schmalen Trichter in den Aufnahmeapparat geleitet werden mußte, und der Ton durch diesen Trichter nicht in so voller Natürlichkeit zur Geltung kommen konnte, ist durch das neue elektrische Fern-Aufnahmeverfahren eine Vollkommenheit erzielt worden, wie sie wohl kaum übertroffen werden kann. Der sogenannte Raumton kommt dabei als plastische Musik derartig zur Geltung, daß man glaubt, bei einem Gesang z. B., den Künstler in Wirklichkeit vor sich zu hören. Die Vollkommenheit dieser Aufnahmen in Verbindung mit einem guten erstklassigen Sprechapparat haben diesem heute eine Beliebtheit gebracht, die er früher nie besessen hat.

Ein in jeder Beziehung erstklassiger Musikapparat ist der „Ovinet“-Sprechapparat. Die Fabrik liefert diesen direkt an jedermann, auf Wunsch auch gegen bequeme Teilzahlungen. Die begeisterten Anerkennungen der bisherigen Bezieher lassen erkennen, daß für solche, die sich einen Apparat anschaffen möchten, die Marke „Ovinet“ unbedingt das Richtige ist, sowohl in bezug auf die Qualität, als auch auf die niedrigen Preise und die kulanten Zahlungsbedingungen. Auch alle ersten Schallplattenfabrikate wie Odeon, Columbia, Parlophon, Dresdensia, werden von der „Ovinet“-Sprech-

**Eine glückliche Entdeckung**

Meine Freundin wollte mit ihrem Mann eine längere Reise machen und bat mich, da Diebstähle in der Reisezeit jetzt an der Tagesordnung sind, in ihrer Wohnung nach dem Rechten zu sehen. Natürlich war ich riesig froh, auf diese Weise für längere Zeit nach Berlin zu kommen und sagte mit Freuden zu.

Als ich mein Freundin vor ihrer Abreise in Berlin sah, staunte ich, wie frisch und blühend sie aussah. Sie erschien mir garnicht so erholungs- und reisebedürftig. Früher, als sie noch in meiner Heimat wohnte, war ihr Gesicht lange nicht so jugendlich reizvoll wie jetzt. Ich konnte es nicht begreifen, wie sie in den Jahren, wo ich sie nicht gesehen hatte, jünger geworden sein könnte. Ich fragte, ob sie etwa ein Schönheitsmittel anwende? Sie verneinte!

Als meine Freundin und ihr Mann abgereist waren und ich in allen Zimmern Ordnung schaffte, interessierte ich mich natürlich besonders für ihr Toilettezimmer. Was fand ich da? Ein Töpflein Marylan-Creme! Also doch!

Ich suchte weiter und fand ein dazugehörendes Büchlein über neue Schönheitspflege. Dieses Büchlein las ich und nun wurde mir mit einem Male klar, wo meine Freundin ihre Frische und ihr verjüngtes Aussehen her hatte. Was ich in dem Büchlein las, waren mir neue Dinge, zumal ich bisher allen angepriesenen Schönheitsmitteln zweifelnd gegenüber stand.

Ich müßte keine Evas-Tochter sein, wenn ich die Wirkung der Marylan-Creme nicht sofort an mir erprobt hätte. Ich war nicht wenig erstaunt über die sanfte Wirkung dieser wundervollen Creme. Tag für Tag freute ich mich vor dem Spiegel, wie meine unreine Haut sich glättete und verschönte, wie meine Runzeln und scharfen Züge zusehends verschwanden.

Als meine Freundin von ihrer Reise zurück kam, waren ihre ersten Worte: „Emmy, wie bist du schön geworden!“ Und ihr Mann sagte: „Tatsache, fällt mir direkt auf!“ Ich lächelte und sagte garnichts. Aber meine Freundin schien mir von Stunde an so etwas wie Eifersucht zu empfinden.

Wie froh und zufrieden bin ich, durch diese glückliche Entdeckung „Marylan-Creme“ kennengelernt zu haben. Jetzt möchte ich sie um keinen Preis mehr entbehren, nicht um alles in der Welt.

Da ich aber keineswegs so engherzig bin wie meine liebe Freundin, teile ich allen Damen (auch der Herrenwelt, die ein hübsches jugendfrisches Aussehen haben möchte) meine Entdeckung mit, und wünsche, daß jeder dies einzigartige Mittel kostenlos probiert.

Schreibt alle an den Marylan-Vertrieb, Berlin 63, Friedrich-Straße 24. Sogleich bekommt Ihr eine Probe Marylan-Creme nebst hochinteressantem Büchlein über Schönheitspflege, beides kostenlos und portofrei. Ich weiß, daß Ihr mir im Stillen danken werdet.

apparatefabrik, Dresden, Kaulbachstraße 120-122, gegen bequeme Teilzahlung geliefert. Katalog über „Ovinet“-Sprechapparate, sowie über Schallplatten werden jedem Interessenten gern portofrei zugesandt. Man wende sich vertrauensvoll an obengenannte Firma. Diese besteht schon seit 22 Jahren und gehört zu den ältesten dieser Branche.

**Auszeichnung.**

Die Firma Otto & Co., Frankfurt a. M. (Citrovaniille), hat in der in Paris auf der Exposition du Congrès Section Internationale, für ihr Präparat „Citrovaniille“, das gegen Kopfschmerz, Migräne, Neuralgie, rheumatische Zahnschmerzen usw. verwandt wird, das Diplome de Grand Prix mit der goldenen Medaille erhalten.



**Trinken Sie** rechtzeitig Dr. Richters **Frühstückskräutertee**, dann bleiben Sie dauernd jugendfrisch, elastisch und schlank. Vollkommen unschädlich und jodfrei. Natürliche Gewichtsabnahme. *Dr. med. E. Si. in St.: Bin mit dem Tee sehr zufrieden und schätze vor allem die angenehme Trinkweise. Frau Dr. med. H. in B.: Trinke den Tee schon seit Monaten als ausschließliches Getränk und bin recht zufrieden. Prinzessin F. von S.: Der Tee wirkt prachtvoll auf die Gewichtsabnahme.* Bestellen Sie noch heute 1 Paket für M. 2.— oder Kur = 6 Pakete für M. 10.—. Prospekt gratis. INSTITUT HERMES MÜNCHEN D.81, Baaderstraße 8